



Crece en pasajeros, aeronaves y mercancías

El Aeropuerto de A Coruña registra en marzo más de 86.000 pasajeros, con un incremento del 5,2%

- **El tráfico de aeronaves crece un 5,1% y el de carga más de un 400%**

13 de abril de 2015

El Aeropuerto de A Coruña creció en marzo de 2015 en tráfico de pasajeros, aeronaves y mercancías, con más de 86.000 pasajeros, 1.300 aeronaves y 10 toneladas de carga.

Durante el pasado mes, 86.020 personas eligieron el Aeropuerto de A Coruña para realizar sus desplazamientos, un 5,2% más que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 85.146 utilizaron vuelos comerciales, 75.179 trayectos nacionales (un 4% más) y 9.967 internacionales (un 12,9% más).

En cuanto a las operaciones, en Alvedro se registraron 1.325 vuelos (un aumento del 5,1%), de los cuales 831 fueron vuelos comerciales. De estos movimientos, 692 fueron operaciones nacionales y 139 internacionales.

El tráfico de mercancías movió en la terminal coruñesa más de 10 toneladas durante marzo de 2015, un 478,8% más.

En el primer trimestre del año, más de 228.000 pasajeros han utilizado las instalaciones del Aeropuerto de A Coruña, un 4,6% más que en el mismo periodo del año anterior.